

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte AbonentInnen,

wir freuen uns, Sie per Newsletter über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- Reminder: Call for Papers für die 5. FIW-Forschungskonferenz
- Update der FIW-Statistiken
- FIW-Datenabfragetool Version 1.25.1 veröffentlicht

Reminder: Call for Papers – 5. FIW-Forschungskonferenz

Der Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft – FIW veranstaltet gemeinsam mit dem Osteuropainstitut Regensburg (OEI) die fünfte Forschungskonferenz "International Economics". Theoretische, empirische als auch wirtschaftspolitische Arbeiten sind herzlich willkommen (JEL Codes F, O).

Einreichfrist: 5. Februar 2012
Veranstaltungstag: 13. April 2012
Veranstaltungsort: Wirtschaftsuniversität Wien
Nordbergstraße 15, 1090 Wien
Kontakt: FIW Projektbüro (fiw-pb@fiw.at)

Besonders junge Forscher/innen werden ermutigt, ihre Arbeiten vorzustellen. Der beste Konferenzbeitrag sowie der beste Beitrag einer/eines jungen Forscherin/Forschers werden mit jeweils 750 Euro prämiert.

Diese Konferenz bietet jungen Ökonom/innen die Möglichkeit in einer offenen Atmosphäre, mit Expert/innen aus dem Bereich „International Economics“, über Ihre Forschung zu diskutieren.

Die Teilnahme an der Konferenz ist kostenlos.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte die FIW-Homepage unter <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=685> und beachten Sie das angehängte PDF Dokument.

Update der FIW-Statistiken

Die FIW-Statistiken wurden aktualisiert. Diese aktuellen Statistiken zur Außenwirtschaft bieten einen schnellen Überblick über die wichtigsten Kennzahlen und Indikatoren zum Außenhandel, übersichtlich und in grafischer Form dargestellt. Die zugrundeliegenden Datenreihen können als Excel-Files abgerufen werden. <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=606>

FIW-Datenabfragetool Version 1.25.1 veröffentlicht

Version 1.25.1 erweitert das FIW-Datenabfragetool um einige neue Funktionen zusätzlich zu den regelmäßigen Fehlerbehebungen und kleineren Verbesserungen: Die Anzahl der pop-up Fenster im Benutzerinterface wurde deutlich reduziert. Die meisten Dialoge erscheinen nun in der sogenannten dataset-area auf der rechten Seite des Bildschirms. Dadurch wird die Anwendung deutlich kompakter und leichter zu navigieren. Gruppen können jetzt definiert werden, indem ein Teil der Einträge im Auswahlfenster ausgewählt werden (z.B. reporter, partner, products).

Link zum FIW-Datenportal: <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=25>

Mit freundlichen Grüßen,
Björn Rabethge
FIW - Projektbüro

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

FIW - Ein Kooperationsprojekt von WIFO, wiiw und WSR
Im Rahmen der Internationalisierungsoffensive der Bundesregierung (BMWFJ)

Dear Ladies and Gentlemen!

We are glad to inform you about the latest news on the FIW project:

Reminder: Call for Papers – 5th FIW-Research Conference

The Research Centre International Economics - FIW announces its 5th Research Conference that is jointly organized with the Osteuropa-Institut Regensburg OEI. Theoretical, empirical and policy-oriented contributions in the fields of International Economics (JEL Codes F and or O) are welcome.

Submission Deadline: February 5th, 2012

Conference: April 13th, 2012

Venue: University of Economics and Business
Nordbergstraße 15, 1090 Vienna

Contact: FIW Project Office (fiw-pb@fiw.at)

The conference encourages especially young economists to participate. There will be a 'Best Conference Paper Award 12' and a 'Young Economist Award 12' of € 750 for each award.

The conference offers young economists the opportunity to interact in a dynamic and open atmosphere and to discuss their research ideas with experts in the field of 'International Economics'.

Attendance is free

For detailed information please visit our homepage

<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=685>.

Update off the FIW-Statistics

We updated the FIW-Statistics. The "Current FIW-Statistics on International Trade" offer a clear and graphical overview on key data and indices reflecting current international developments on international trade: <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=606>

FIW-Database Tool Version 1.25.1 released

Release 1.25.1 of the FIW-Database Tool adds a few new features (in addition to the usual host of small improvements and bugfixes): We have greatly reduced the use of pop-up-windows in the user interface. Most selection dialogs now appear in the so-called dataset area on the right side of the screen, making the application much more compact and easier to navigate. Groups can now be defined by selecting a subset of entries in the selection window (e.g. reporter, partner, products).

Link to the FIW-Data Portal: <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=25&L=3>

Kind regards

Björn Rabethge
FIW Project Office

FIW - A collaboration of WIFO, wiiw and WSR

In the framework of the Austrian Federal Government's "Internationalisation Drive"